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Zitat von PHM+ 

Ich halte das mit Wolfsburg für eine Ente, oder wurde dieses
Gerücht bewußt gestreut um die Unruhe beim CLUB und seinen
Fans zu steigern, was sind das nur für Menschen die daran eine
Freude haben.

Ich denke Wolfsburg gibt eher noch Spieler ab, als das sie weitere
verpflichten, ich könnte es auch nicht verstehen, denn der Mintal
von 2008 ist nicht der Mintal von 2005/06.

Wolfsburg hat 32 Spieler unter Vertrag, nein das ist eine Ente.

Alles anzeigen 

hoff mers... :?
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